
¡Hola! Soy Unai Soler Pastor del Colegio 

Diocesano Oratorio Festivo y quiero deciros que: 

El Coronavirus ha hecho que no nos podamos 

besar, ni abrazar, ni siquiera poder estar con 

vosotros en estos momentos tan difíciles, pero eso 

no quiere decir que tengamos que dejar de 

demostrarnos cariño y amor. 

Así que piensa: 

“Siempre hay una solución para cada problema, 

una sonrisa para cada lágrima y un abrazo ( aunque 

sea virtual ) para cada tristeza. 

¡¡¡¡Ánimo porque no puede haber un arcoíris 

sin un poco de lluvia!!!! 


